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Requeiro, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug,
com cópia a Secretária de Assistência Social, Maria das Dores Zocal Krug, solicitando
esclarecimentos sobre os motivos que levaram ao término do programa Lote Urbanizado.

 

JUSTIFICATIVA
O Programa Lote Urbanizado desempenhou um papel crucial na promoção da habitação digna,
proporcionando às famílias de baixa renda a oportunidade de construir suas próprias moradias com
apoio da administração municipal. Seu encerramento gerou preocupações e questionamentos entre
os beneficiários e a comunidade em geral.
Diante disso, solicito que sejam esclarecidos os seguintes pontos:

1. Motivos do Encerramento: Quais foram as razões que levaram ao término do Programa Lote
Urbanizado em nosso município?

2. Impacto na Comunidade: Qual será o impacto do encerramento do programa nas famílias
que dependiam dele para a construção de suas casas?

3. Alternativas Disponíveis: Existem planos ou programas alternativos em andamento ou
previstos para suprir a demanda habitacional das famílias que estavam no programa?

4. Comunicação com os Beneficiários: Como foram comunicadas às famílias beneficiárias as
informações sobre o encerramento do programa e quais orientações foram dadas a elas?

5. Possibilidade de Retomada: Há previsão para a retomada do Programa Lote Urbanizado ou
a implementação de um programa similar no futuro próximo?

Além disso, solicito que cópia deste requerimento seja enviada à Secretária de Assistência Social,
Maria das Dores Krug, para que também possa fornecer as informações pertinentes e colaborar na
elucidação dessas questões.

Sala das Sessões, 21 de Junho de 2024

V. C
Vereador(a) - Republicanos
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